

## BAB V

### PENUTUP

#### 5.1 Kesimpulan

Setelah melakukan analisis data penelitian dan pembahasan, dapat disimpulkan bahwa Iklan Pocari Sweat versi Raih Mimpimu merepresentasikan kegigihan anak muda dalam meraih mimpinya bersama Pocari Sweat. Kesimpulan ini di dasarkan temuan penelitian sebagai berikut:

1. Iklan Pocari Sweat menghadirkan pemeran anak-anak remaja dalam iklan, yang berprestasi dan menarik sesuai dengan kriteria yang dimiliki oleh para pemeran. Azriel menjadi salah satu pemuda yang terpilih dan menjadi pemeran utama dalam iklan versi Raih Mimpimu. Terpilihnya Azriel sebagai pemeran utama berdasarkan peraih juara 1 pada ajang audisi bakat bintang SMA 2020. Kemudian terdapat pemeran-pemeran lain dalam iklan versi Raih Mimpimu antara lain, Daffy Putra yang memiliki bakat bermain alat musik gitar, Dinda Sadiyono yang memiliki bakat bermain *saxophone* dan Jezline Da Costa remaja perempuan yang memiliki bakat melukis. Dan juga terdapat satu remaja perempuan yang memiliki bakat menyanyi dan *dancing* yaitu Abigail Gabriela. Masing-masing dari mereka memiliki bakat yang berbeda-beda namun pada dasarnya tujuan mereka sama yaitu meraih dan mewujudkan mimpi.

2. Iklan Pocari Sweat versi Raih Mimpimu menggambarkan kegigihan anak muda bernama Azriel yang melakukan berbagai latihan untuk meraih mimpinya. Melalui upaya latihan keras yang telah Azriel lakukan seperti yang tergambarkan pada *scene-scene* diberbagai tempat seperti gunung batu, padang pasir, dan hutan bambu. Sehingga Azriel dapat mewujudkan mimpinya, hal tersebut pun didukung dengan minuman Pocari Sweat yang mengandung ION untuk meningkatkan daya tahan tubuh atau menjaga stamina yang dimiliki oleh Azriel.

Hal ini dapat dimaknai bahwa pocari sweat mengembangkan segementasi pada kalangan anak muda. Dengan cara membuat audisi bakat yang bertemakan *event* bintang SMA, ajang ini memiliki tujuan sebagai wadah terhadap generasi muda dalam menyalurkan energi dan kreativitas mereka. Terpilihnya Pramudya Azriel Satria sebagai pemeran utama dalam iklan Pocari Sweat versi Raih Mimpimu melalui berbagai rintangan yang panjang, pada iklan Pocari Sweat versi Raih Mimpimu ini menampilkan bakat Pramudya Azriel Satria melalui cabang olahraga wushu. Sesuai dengan bakat yang dimiliki Azriel dan prestasi yang telah diraih oleh Azriel yaitu menjadi juara 1 pada audisi bakat bintang SMA 2020 sehingga Azriel mendapatkan kesempatan untuk mejadi aktor/pemeran utama dalam iklan yang di buat oleh Pocari Sweat hal ini disampaikan langsung oleh Marketing Director Pocari Sweat, maka dari itu Pocari Sweat ingin memberikan ruang kepada Azriel untuk menyalurkan bakatnya dalam iklan Pocari Sweat versi Raih Mimpimu sebagai wadah untuk memberikan motivasi kepada generasi muda yang sedang berjuang meraih mimpinya.